



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/56592

15/06/2022

145894

AUTOR/A: BAUTISTA CARBALLO, Miguel (GPS)

RESPUESTA:

El tren Alvia por el que se interesa la pregunta se ha visto obligado a modificar su horario de salida a causa de las obras en la infraestructura que se están desarrollando en el túnel de Pajares, entre Asturias y León.

No obstante, gracias a la ampliación de la oferta comercial de trenes entre Madrid y Galicia que se ha llevado a cabo con la llegada de la Alta Velocidad a Galicia, los viajeros de Monforte de Lemos, A Rúa y O Barco pueden desplazarse a Ourense para enlazar con los nuevos servicios de Alta Velocidad hacia Madrid.

Por ejemplo, los viajeros de estas estaciones pueden utilizar un servicio con billete integrado y enlace garantizado, a través de un tren Regional Express entre Ponferrada y Ourense, que permite conectar con el Alvia Ourense-Madrid que tiene salida a las 9:49h y llegada a la capital a las 12:58h.

Por su parte, los viajeros de Ponferrada, Bembibre y Astorga, además de varias localidades más del trayecto Ponferrada-León, tienen la posibilidad de utilizar servicios de Media Distancia que conectan por la mañana y por la tarde con los servicios AVE entre León y Madrid, también mediante billetes integrados con enlace garantizado.

Madrid, 11 de agosto de 2022